



Aux portes
de Paris
organisé par le



Open Street fishing à LEVALLOIS
sur l'île de la Jatte
et l'île de Puteaux

5 octobre 2008



Concours de pêche
sportive des carnassiers



Open Street Fishing AFCPL de Levallois

5 octobre 2008

En me levant à 5h ce dimanche matin, j'entends la pluie qui tombe et je me dis que la malédiction ne lâchera donc jamais les concours APNLE. La semaine dernière il faisait encore doux et les « pré fishing » avait été prometteurs avec des perches et des chevesnes actifs mais le baromètre est en chute brutale depuis hier.



Une demie heure pour descendre et charger la voiture des lots et en route !

Il bruine quand j'arrive à l'île de la Jatte à 7h, pas mal de concurrents sont déjà arrivés.

On se réunit à la Maison de la Pêche pour un petit briefing des commissaires et des participants; les équipes et groupes constitués sont annoncés aux compétiteurs et Michel le garde m'apprend qu'un **saumon de 97**

cm a été pris sur le secteur sous le barrage le samedi précédent ! C'est le départ pour les lieux de pêche.

Les secteurs distribués côté et fleuve ou bras mort offrent des spots bien différents entre bordure uniforme et succession de péniches de quoi tester bien des approches.



J'ai pris le secteur 2 de l'île de Puteaux et il apparaît vite que c'est le moins sexy de tous et aussi le plus long. Banquette en béton côté fleuve en plein vent voire bourrasques. Je n'apercevrai que 3 des 8 binômes de la zone durant la matinée. Coco75 prendra, devant moi, une perche de 197 mm, pas comptabilisée pour 3 mm, faut être sacrément sûr de sa mesure...

Côté choix tactiques, les poissons nageurs comme les petits leurres souples semblent ne pas avoir le rendement habituel



J'appelle d'autres commissaires et, manifestement, les deux secteurs en aval du barrage ont attiré la majorité des équipes. Il s'y fait quelques poissons mais beaucoup de non maillés entre les péniches ou sur le quai en face. Côté Jatte on m'informe que la pêche est un peu meilleure car les secteurs sont un peu plus protégés, toujours de la perche et un chevesne. Le vent, en rafales, a considérablement gêné la pêche fine, la rive exposée s'est révélée stérile, les poissons ont dû se réfugier



côté bras mort sous les bateaux et les structures.

Midi, fin de la première manche, tout le monde converge vers l'étang de l'Abbaye pour un repas chaud bien mérité. Pendant que les compétiteurs affamés commencent les salades, nous établissons un classement provisoire en tête duquel Tom Bontempelli pointe en tête avec 3 perches maillées faites au plomb palette. Une belle perche de 38 cm a été prise, un chevesne de 37 complète les plus gros poissons, bien maigre.



Le bourguignon est excellent et le repas permet de reprendre des forces après pluie et vent.



Pendant le café l'ambiance monte d'un cran, les participants brûlent de rejoindre leur zone de pêche, les uns partant à pied rejoindre le secteur du barrage tandis que les équipes de la Jatte auront du mal à se stationner et d'entamer à l'heure la seconde manche. En effet,

nous n'avions pas prévu que le Grand Prix de l'Arc de Triomphe aurait lieu à Longchamp cette même après-midi.

Je suis sur le secteur 3 de l'île de la Jatte, qui, à mon sens, était un des deux meilleurs, lors de ce genre de conditions atmosphériques, mais vingt minutes se passent sans qu'une équipe pointe de bout de ses cannes. Deux pêcheurs locaux dandinent des petits grubs blancs et l'un sort une perche de 27 cm qu'il met dans un sac...(oups). Je tente mon petit laïus sur les PCB ça finit toujours par porter ses fruits.



J'avance un peu plus loin et dans la zone abritée je vois de l'activité à la lisière des péniches et dans les herbiers qui bordent la rive mais pas de pêcheurs !!

Enfin Nicolas et Valentin dévalent l'escalier et se mettent immédiatement en prospection, je les suis donc car il n'y a pas d'autres binômes, la solitude au bord de l'eau et sans matos de pêche a ses limites !!

Ils progressent sur plusieurs dizaines de mètres avant d'arriver au premier « trou » coco reste sur une prospection

au PN tandis que Valentin opte pour un montage avec un plomb palette pour tenter de prendre son premier « fish » de la journée.

Il entrevoit vite que la topologie a changé « mais il y a du fond ici !! » dit-il.

Quelques minutes seront suffisantes pour qu'il ferre une perche. Est elle maillée ? On dirait, mais non 195 mm ! Pas capot en tout cas.

Suivra une magnifique brème hors concours bien sûr et enfin une belle touche « fish ! » crie-t-il. La canne Major Craft Days prend une courbure parfaite, le poisson arrive en surface c'est un sandre et il est maillé, 59 cm.





Les choses sérieuses commencent. Manifestement les poissons se sont calés sous les péniches pour s'abriter du vent et du courant.

Jacek et Pierre nous ont rejoint et « grattent » le secteur sans succès, Valentin sort à nouveau 2 perches entre 180 et 195 mm ainsi qu'une autre brème.

Entre temps il a eu une touche phénoménale devant coco et moi conclue par un décroché, ça ressemblait bien à du moustachu par contre un autre beau poisson est ferré (sandre ?) qui se décroche, lui, au bout d'un court combat ; peut être celui de la victoire.

Un troisième binôme a investi les lieux Jean-Mi et Maxence viennent pour la dernière heure tenter d'améliorer leur score.

Ce dernier, informé par la réussite de son frère au PP, en monte un et la touche ne se fait pas attendre, il met au sec une magnifique brème décidemment !!

Jacek, qui s'était oublié, ferre à son tour, en grattant le fond avec un montage texan constitué d'un shad bleu blanc de 11 cm, un gros poisson qui semble être un brochet. Ce n'est que quand celui-ci accepte de venir en surface qu'il constate que c'est un magnifique barbeau. Je le mesure, 61 cm beau poisson, Pierre, son binôme, est tout ému de tous ces poissons sortis finalement en 90 mn.



La fin approche, Valentin, après avoir remonté plusieurs fois des morceaux d'étoffe finit par laisser son pattern miracle sous une péniche tandis que Maxence et Jean-Mi tente leur chance vers l'extrémité de l'île où se forme un contre courant.

Hélas aucun autre poisson ne sera pris.



C'est le retour au bois de Boulogne pour le classement final et la remise des prix, j'apprends par téléphone que des silures se sont faits, un sur chaque île et que sur Puteaux c'est entre les péniches que la pêche s'est faite et près du barrage en jigging light.

Les comptes faits, Tom qui était en tête à midi et Valentin très à son fait l'après midi sont devancés par Eric Despalin qui, lui aussi, est un habitué des podiums de streetfishing (après ceux de la mouche)

Nous récompenserons tout le monde, la moitié des participants finiront avec zéro points malgré un certain nombre de prises de perches non maillées dont la moyenne s'est située entre 180 et 198 mm ou encore plus fort de poissons maillés mais n'entrant pas dans les catégories acceptées pour cet open !

Les deux Tom avec un silure, 1 m pour Tom Bontempelli et 1,35 m pour Thomas Joron ; Jacek Ciecko avec un barbeau de 61 cm.

Le classement final est donc

P	Nom	prénom	Point(s)
1	DESPALIN	Eric	1 250
2	BONTEMPELLI	Tom	775
3	HANGUEHARD	Valentin	590
4	FILLOUX	Ludovic	575
5	GILLET	Greg	570
6	OZGA	Patrick	570
7	JORON	Thomas	500
8	MARCON	Jean Michel	416
9	HOUPIN	Nicolas	380
10	MIMAUD	Franck	295
11	DIDIER	Cyrille	220
12	GIRARD	Fabien	215
13	SEGUIN	Jérémy	210
14	KOPIEC	Dimitri	200
14	MAZIERE	Patrice	200
14	SINI	Damien	200
17	CIECKO	Jacek	0
-	ARIES (jr)	Adrien	0
-	BOURGUIGNON	Sébastien	0
-	BUTARIC	Jean	0
-	DELANOE	Nicolas	0
-	DESNOYERS	Jean Luc	0
-	FOUQUET	Samuel	0
-	HANGUEHARD	Adrian	0
-	HANGUEHARD	Maxence	0
-	HUMANN	Guillaume	0
-	JAWORSKI	Jacques	0
-	LACIRE	Bruno	0
-	LEGER	jean marie	0
-	LEMAIRE	Marc	0
-	MICHAUD	Cédric	0
-	PALAUDOUX	Jérôme	0
-	PERROT	Sébastien	0
-	TESSIER (jr)	Pierre	0

Un grand merci à tous, qui par amour de leur passion, ont fait en sorte que cet open soit une réussite. Des participants avaient fait le chemin de Touraine, d'Alsace et de la Drôme !! Nos commissaires, notre super cuisto et notre photographe préférée Laurence sont tous à remercier ainsi que notre président Michel Pesnel, sans qui, rien aurait été possible.

En plus des sponsors AFCPL je tiens à remercier ceux qui, ponctuellement, nous ont aidé, par leur générosité, à faire en sorte que les prix sont nombreux et de qualité. L'année prochaine peut être un open sous le soleil...